

ボランティアロード活動 / 『KOUSAI』の皆さんによる国道美化活動

ボランティア団体『KOUSAI』の皆様が、国道9号鳥取市南隈交差点付近の道路美化活動をボランティアで行いました。

活動は5月20日の夕方行いました。『KOUSAI』の活動範囲は交差点の西側です。花壇内に根深く生えていた雑草をきれいに除去しました。歩道上の落ち葉の撤去など細かい部分も丁寧に作業されました。

交通量が多いこの交差点付近は、ボランティアの皆様の手により美しい道路が保たれています。



～「花壇」の整備作業中～
越冬した根深い草の撤去を草刈り機、園芸用こてを用いるなどして行いました



～ 清掃作業の戦績 ～
ほとんどが草だったにも関わらず、こんなに大量に!!



～ 集合写真 ～
この度も活動ありがとうございました

★★ 活動を終えてのコメント ★★

いつもボランティアでの美化活動ありがとうございます。
1時間程の作業でこの草の量は圧巻です!!
花壇の中には、2年前に植えた花(ガザニア)があちらこちらで色づき始め、夏にはもっと綺麗な姿を見せてくれることと思います。
次回は、6月24日を予定しているそうです。
今後ともよろしくお願いいたします!!



ガザニア